

## ESPECTACULOS

Excmo. Ayuntamiento de "Pedro de Urdemalas" representado por el T. E. U. granadino en la Plaza de Alonso Cano

Destacadísima actuación de Enrique Delgado, Paco Muñoz, Encarnita Seco de Lucena y José María Parro

Con motivo de las fiestas del Corpus, y organizada por el Excmo. Ayuntamiento de Granada, se representó, a las once de la noche, en la plaza de Alonso Cano la obra de Miguel de Cervantes «Pedro de Urdemalas», con adaptación y dirección de José Martín Recuerda.

La obra fué muy aplaudida durante toda la representación. Sobre todo seis mutis acertadísimos de Enrique Delgado y José María Parro.

El argumento de la obra es muy difícil y por ello hemos podido apreciar la gran labor de Martín Recuerda como adaptador y director. Ha sabido llegar al público con una obra que quizás otros directores profesionales no lograrían. Fué indiscutible el mérito de Recuerda en

la adaptación y dirección de «Pedro de Urdemalas». El papel principal estuvo a cargo de Enrique Delgado, que tuvo una actuación acertadísima; hemos visto a este actor en más de diez actuaciones y en todas ellas hemos podido apreciar la gran valía de este muchacho. Asimismo también triunfaron Paco Muñoz, Encarnita Seco de Lucena y José María Parro.

Todos los artistas, dirigidos por la mano maestra de su director, Martín Recuerda, contribuyeron al gran éxito de la representación.

El decorado fué de Moscoso. La lumotecnia estuvo a cargo de Fernando Ortega. El maquillaje, de la peluquería Marín. Actuó de regidor de escena Julián Moreno y todos colaboraron al éxito.

Al final de la representación, todos los artistas acompañados de su director, Martín Recuerda, salieron a saludar varias veces para corresponder a los calurosos aplausos que les tributó el numerosísimo público que llenaba la plaza.



Enrique Delgado y Paco Muñoz en una escena de «Pedro de Urdemalas».

Asistió a la representación el rector, señor Sánchez Agesta.

La obra volverá hoy a representarse. En fin, que gustó «Pedro de Urdemalas» y el T.E.U. granadino que con tanto acierto dirige Martín Recuerda se apuntó un nuevo éxito.—Santiago L. Escolar.

# COYA

Proyección y sonido PHILIPS

HOY, sesiones desde las 5.

Última, a las 11.15

PRECIOS ESPECIALES DE VERANO: 4 PTAS. BUTACA

TRIBUNALES